

Matilde Gaete, la futura astronauta que podría ser la primera chilena en el espacio: "No me da miedo"



Matilde Gaete, estudiante de ingeniería de la Universidad Católica, supo que quería ir al espacio cuando tenía 12 años. Desde muy pequeña se interesó en la exploración espacial y recientemente fue seleccionada en el programa de entrenamiento avanzado para aspirantes a astronautas de la International Academy of Astronautics de Florida, en Estados Unidos.

Ahora, a sus 20 años, planea convertirse en la primera astronauta chilena en ir al espacio, y como meta, espera poder viajar hasta Marte. Dice que no tiene miedo y que la ingeniería le permitirá darle un "enfoque social" a su carrera.

La estudiante de segundo año cuenta que sus ganas de explorar otros planetas se remontan a los problemas

que enfrenta hoy la Tierra con el cambio climático. De hecho, pone sus esperanzas en terraformar Marte, lo que no significa, aclara, abandonar su planeta.

"No es para abandonar los problemas y contingencias que hay en la Tierra, todo lo contrario. El desarrollo de la industria espacial brinda un montón de soluciones para nosotros acá abajo", explicó.

En el programa de astronautas, Matilde Gaete recibirá un entrenamiento intensivo de 9 días, esto después de tres semanas de clases teóricas, donde aprenderá sobre los desafíos de ser una astronauta y como afrontarlos.

Su odisea comenzará en abril, donde deberá completar ejercicios físicos, probar trajes espaciales, instrumentación, bucear y experimentar la fuerza G.